## Campus Bio-médico: sanidad y servicio en Roma

El Campus Biomédico es una universidad que desde 1993 promociona la salud en Roma (Italia). El viernes se inaugura su nueva sede, que alberga un hospital con 400 camas, aulas para 5 carreras sanitarias y un Centro de Investigación Avanzada.

11/03/2008

El próximo 14 de marzo se inaugurará en Roma la nueva sede de la Universidad Campus Biomédico. Asistirán al acto el secretario de Estado vaticano, cardenal Tarcisio Bertone; el presidente regional, Piero Marrazzo; y el Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría.

Los comienzos de esta iniciativa se remontan a finales de los años 80, cuando Mons. Álvaro del Portillo alentó a algunos miembros del Opus Dei, que ya trabajaban en el campo de la salud, para que impulsaran un hospital que ofreciera alta calidad de atención al enfermo, y en el que se pudieran formar universitarios con vocación médica.

Desde sus inicios, el Campus es una obra corporativa del Opus Dei: esto supone que tanto en la atención de los enfermos como en la investigación o la enseñanza universitaria, se promueven los valores cristianos, la profesionalidad, la dignidad de la persona y el trabajo bien hecho en servicio a los demás, respetando la libertad de todos.

El Campus Bio-Médico inició su actividad en 1993 con una pequeña Facultad de Medicina y Enfermería y una clínica universitaria con 150 camas. 15 años después, el Campus es una realidad universitaria bien asentada en Roma.

Actualmente, cuenta con más de 1.000 alumnos en las 5 carreras: Medicina y Cirugía, Ingeniería biomédica, Dietética, Enfermería, y Ciencias de la Alimentación y Nutrición Humana.

Los estudiantes del Campus Biomédico están en contacto continuo con quienes ya trabajan en el Hospital. Los futuros médicos, ingenieros, enfermeros o dietistas aprenden del trabajo diario de los profesionales.

El hospital atiende anualmente a más de 15.000 pacientes y realiza 8.000 ingresos hospitalarios. En la nueva sede del Campus, se espera poder aumentar estos servicios. Está situada en el barrio de Trigoria, en las afueras de Roma, y da apoyo sanitario a una amplia zona de crecimiento de la ciudad.

## **NUEVA SEDE EN ROMA**

Los edificios que se inaugurarán el viernes comprenden un hospital con 18 salas operatorias y 400 camas; un Centro de Investigación Avanzada en biomedicina y bioingeniería en el que trabajarán 300 investigadores; y un Centro para la Salud de los Ancianos. Han sido construidos sobre un terreno de 75 hectáreas, gracias al apoyo del actor de cine Alberto Sordi.

El Centro para la Salud de los Ancianos está en marcha desde el año 2000 y ofrece asistencia sanitaria y actividades sociales para personas de la tercera edad.

Además, en los próximos años se construirán, en un nuevo terreno, aulas para enseñanza, una residencia para estudiantes y un hotel para las familias de los pacientes.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-co/article/campus-biomedico-sanidad-y-servicio-en-roma/ (19/11/2025)